
Pour	célébrer	l'été,	c'est	la	province	France	Centre	qui	nous
offre	des	témoignages	rayonnants	et	plein	de	joie	!	Bonne

lecture	!!	

«	Qu’est-ce	que	tu	aimes	à	Foi	et	Lumière	?	»
	

Daniel	–	communauté	Etincelles	de	joie	
«	J’aime	la	convivialité.

Un	espoir	d’être	toujours	reconnu	parmi	les	siens.
Une	joie	de	se	libérer	en	priant.

Remplir	sa	foi	de	bonheur	et	de	conviction.
On	se	sent	aimé	et	entouré	de	chaleur	humaine.
La	proximité	de	l’amour	de	Dieu	est	réjouissante.

La	puissance	de	la	plénitude	se	fait	entendre	au-delà	des	peurs.
Le	bonheur	de	prier	ensemble	est	inestimable.

Que	vive	Jésus	pour	toujours	et	son	œuvre	à	tout	jamais	!	»
	
	

Paul	–	communauté	Joie	et	Partage
«	C’est	grand	les	relations	qui	mettent	les	personnes	dans	la	joie.

C’est	la	joie,	je	suis	dans	la	joie.
Je	revis	lorsque	je	suis	à	Foi	et	Lumière.

Je	suis	en	paix	avec	les	autres.
	

Soline	–	communauté	Sainte	Claire
J’aime	bien	faire	des	jeux,	jouer	au	ballon,	aux	raquettes…

Je	suis	joyeuse	à	Foi	et	Lumière.
J’aime	les	relations	avec	les	autres,	elles	sont	bien.

	
Rencontre	dans	la	communauté	«	la	barque	étoilée	»

Christophe	«	on	danse,	on	chante	»
Roselyne	«	on	écoute	»

Claire	«	on	fait	les	anniversaires	»
Sylvie	«	on	mange	ensemble	»

La	communauté	comme	témoin	de	joie.
	



Ils	 se	 préparent	 depuis	 longtemps	 et	 ils	 sont	 venus	 en	 ce	 jeudi	 de
l’Ascension,	26	Mai	2022	à	 la	paroisse	Sainte	Marie	de	Gardanne.	 Ils
sont	 tous	 les	 quatre	 membres	 de	 la	 communauté	 «	 Etincelles	 de
joie	 »,	 reconnue	 l’année	 dernière.	 Tels	 leurs	 beaux	 habits
resplendissants	de	blanc,	tels	leurs	cœurs	disposés	à	accueillir	l’action
de	Dieu	par	le	sacrement	de	confirmation.	Leur	aumônier,	Père
Dominique	 Veyrune,	 également	 curé	 est	 présent	 avec	 Monseigneur
Dufour,venu	vous	l’occasion.
	
Mais	qui	sont-ils	?
	
Jacques	 avec	 sa	 marraine,	 Annie.	 Luc,	 et	 son	 parrain	 Dominique.
Nicole	et	Bettina,	sa	marraine.	Et	Murielle	avec	sa	marraine	Muriel.
	«	Le	moment	si	puissant,	rempli	d’émotions.	»
	
Muriel
Coordinatrice	de	la	communauté

Une	réunion	avec	la	Barque	Etoilée
	

Nous	sommes	à	Gap	sous	 le	soleil,	mais	un	vent	glacial	nous	pousse
dans	 le	 jardin	 de	 la	 maison	 diocésaine	 :	 Roselyne	 attend	 Claire,
coordinatrice	 de	 la	 communauté	 de	 la	 barque	 étoilée.	 Puis	 chacun
arrive	 et	 s’avance	 vers	 la	 salle	 où	 a	 lieu	 la	 rencontre	 chaque	mois.
Isabelle	 et	 Sylvie	 sont	 déjà	 installée.	 Chacun	 admire	 et	 remarque
«	qu’il	n’y	a	plus	la	porte	à	cet	endroit	»,	«	que	le	carrelage	est	bien
propre	»,	 «	que	 les	murs	ont	été	peints	»,	 «	qu’il	 y	a	un	meuble	en
moins	»	…	c’est	alors	très	agréable	de	se	réattribuer	une	salle	après
embellissement	!
Et	 puis	 aujourd’hui	 il	 y	 a	 Rodolphe	 qui	 n’était	 plus	 venu	 depuis	 le
covid	 :	 grande	 joie	 de	 le	 retrouver	 et	 de	 lui	 apporter	 affection	 alors
que	 sa	maman	 est	 décédée	 en	 décembre.	 Il	 vit	 maintenant	 seul,	 à
Gap	dans	un	appartement	et	va	travailler	en	ESAT	la	journée.	Il	nous
explique	«	je	faisais	le	ménage	ce	matin	quand	Claire	m’a	téléphonée,
alors	 j’ai	 dit	 d’accord	 je	 viendrai	 !	 »	Nous	 sommes	en	 cercle,	 prêt	 à
chanter…	mais	on	attend	notre	aumônier,	père	Fernand…	le	voilà	!



«	 Par	 toi,	 par	 moi,	 par	 nous,	 par	 Christ	 vit	 la	 communauté…	 nous
chantons	 et	 gestuons	 gaiement	 ce	 chant	 tant	 aimé	 »	 Claire	 nous
donne	 des	 nouvelles	 des	 absents,	 Suzanne	 nous	 lit	 une	 lettre	 reçue
d’un	 couple	 parti	 en	 EPAHD,	 Christophe	 veut	 parler,	 Sylvie	 nous
explique	 l’accident	 qui	 a	 eu	 lieu	 cette	 semaine,	 Marie-Laure	 se
présente	 car	 elle	 est	 de	 passage	 dans	 la	 région,	 et	 puis	 on	 admire
encore	une	fois	le	beau	tapis	en	patchwork,	représentant	la	barque	de
Foi	et	lumière.
	
Nous	 voilà	 embarqués	 pour	 l’après-midi	 !	 Cathy	 nous	 montre	 le
chemin	car	nous	commençons	par	nous	 rendre	à	 la	chapelle	pour	 le
chemin	 de	 croix.	 Quelques	 stations	 pour	 être	 avec	 Jésus,	 souffrant
pour	 nous,	 et	 nous	 montrant	 son	 amour.	 Nous	 chantons,	 aidés	 de
Jean-Yves	à	la	musique.	Et	puis	je	suis	frappée	de	la	représentation	du
linge	 qu’utilise	 Véronique	 pour	 soulager	 Jésus,	 est-ce	 que	 je	 fais
comme	elle	?	M’approcher	du	faible	et	du	pauvre.	Accueillir	celui	qui
m’apporte	 réconfort.	 Père	 Marius	 qui	 est	 là	 aussi,	 nous	 donne	 une
photo.	Nous	terminons	avec	le	Cierge	Pascal,	parce	que	Monique	nous
dit	«	Jésus	n’est	plus	mort,	il	est	ressuscité	!	»	Sylvie	se	souvient	alors
de	 son	 baptême	 à	 la	 nuit	 de	 Pâques	 il	 y	 a	 quelques	 années.
Père	Fernand	nous	bénit	«	Aimer	c’est	savoir	changer	son	regard,	(…)
Jésus,	 nous	 te	 demandons	 de	 nous	 bénir,	 (…)	 de	 nous	 regarder
comme	 tu	 regardais	 tes	 disciples,	 (…)	 nous	 te	 demandons	 la	 grâce
pour	 que	 nous	 sachions	 trouver	 le	 chemin	 où	 tu	 nous	 appelles	 à
marcher	 (…),	de	nous	garder	dans	 ta	 lumière,	dans	 ton	esprit,	et	de
nous	aider	à	vivre	en	chrétien.	Amen.	»
	
Nous	 quittons	 la	 chapelle	 le	 cœur	 léger	 d’avoir	 prié.	 La	 salle	 s’est
transformée	 en	 atelier,	 il	 y	 a	 de	 la	 créativité	 et	 des	 couleurs
aujourd’hui	 !	 Amandine	 nous	 rejoint,	 rajeunissant	 la	 communauté
avec	 ses	 2	 jeunes	 enfants.	 Chacun	 choisi	 sa	 table,	 qui	 au	 collier	 de
Perles	pour	Lourdes,	qui	à	la	carte	de	remerciement,	qui	au	chemin	de
carême,	qui	au	gâteau	d’anniversaire.	Anniversaire	?	Eh	oui…	90	ans
dans	quelques	jours	pour	notre	fidèle	aumônier	!
C’est	 donc	 l’heure	 de	 la	 fête	 autour	 de	 Père	 Fernand.	 «	 Joyeux
anniversaire	»	retenti	jusqu’au	beau	plafond	vouté	de	la	salle,	un	beau
faux	 gâteau	 permet	 de	 souffler	 les	 9(0)	 bougies,	 un	 bouquet	 des
fleurs,	 des	 cocottes	 en	 papier	 et	 une	 carte	 signée	 de	 tous	 lui	 sont
remis.	En	signe	d’affection	nous	lui	posons	des	questions	«	Quel	est	le



passage	de	l’évangile	que	tu	aimes	le	plus	?	‘La	résurrection’	Quel	est
le	 personnage	 de	 la	 bible	 que	 tu	 préfères	 ?	 ‘Zachée’.	 Père	 Fernand
accompagne	la	communauté	depuis	au	moins	30	ans	!	Avec	humour	il
conclue	«	la	barque	n’a	pas	coulée	!	»	Et	maintenant	dégustons	le	vrai
gâteau	car	après	ce	sera	l’heure	de	nous	quitter	!!!
Merci	à	la	cuisinière	!
	
Marie-Laure	-	Communauté	de	la	Barque	Etoilée

Communautés	vivantes

Communauté	Notre	Dame	de	Valcluse.

Dimanche	8	Mai	Marie-Laure	gagne	 la	pays	Niçois	pour	 les	élections
dans	 la	 communauté	 Notre	 Dame	 de	 Valcluse.	 Messe	 au	 sanctuaire
avec	la	présence	de	la	communauté	des	Béatitudes,	repas	puis	temps
d’échange	 et	 de	 décision.	 C’est	 Bernadette	 qui	 est	 reconduite	 à
l’unanimité	!	Merci	Bernadette	!

Rencontre	des	communautés	du	Vaucluse

Le	 dimanche	 15	 Mai	 a	 eu	 lieu	 la	 rencontre	 des	 communautés	 du
Vaucluse	 (84)	 au	 sanctuaire	 de	 St	 Gens.	 Motivé	 par	 Anne,	 un	 beau
groupe	 s’est	 constitué	 des	 différentes	 communautés	 pour	 vivre	 une
journée	de	 foi,	 de	partage	et	d’amitié	autour	de	Marie-Madeleine	au



tombeau,	 un	 atelier	 de	 perles…	 Au	 pied	 de	 la	 croix,	 proche	 de	 la
source	 miraculeuse,	 Saint	 Gens	 a	 veillé	 sur	 notre	 rencontre	 et	 a
dévoilé	son	message	 toujours	vivant	 :	 respectons	 la	vie,	 la	 faune,	et
les	richesses	de	la	création	!

«	 Quel	 bonheur	 que	 de	 se	 retrouver	 chaque	 année	 !	 C’était	 super
sympa	de	se	revoir,	de	chanter	les	beaux	chants	de	Foi	et	Lumière	et
de	faire	le	mime	aussi	!	»

In	memorium,	Alain.

In	 memoriam,	 le	 vendredi	 2O	mai	 2022.	 Alain	 est	 parti	 rejoindre	 le
Père	 en	 toute	 discrétion,	 et	 surtout	 de	 façon	 inattendu	 pour	 nous.
Présent	à	la	dernière	rencontre	de	communauté	et	participant	au	vote
de	la	coordination	de	«	Notre	Dame	de	Valcluse	».	Il	avait	participé	au
pélé	des	40	ans	en	allant	au	Canada,	en	fauteuil	!
Les	 amis	 de	 foi	 et	 Lumière,	 sa	 famille,	 et	 ses	 amis	 porteurs	 d’un
handicap	 lui	 ont	 rendu	un	dernier	hommage	en	 l’église	 saint	Marc	à
Nice	le	27	Mai.	Qu’il	intercède	pour	nous	!



Rencontre	de	la	communauté	La	source	des	3	pierres

Les	21	et	22	mai	a	eu	lieu	le	week-end	de	la	communauté	«	La	source
des	3	pierres	»	de	Lambesc.	 Ils	sont	allés	à	 l’Abbaye	Saint	Michel	de
Frigolet,	dans	la	montagnette	entre	Tarascon	et	Avignon.

«	Très	beau	WE	à	Frigolet	!	Nous	avons	eu	beaucoup	de	joie	à	vivre	ce
WE	 ensemble,	 temps	 de	 joie,	 de	 fête,	 d'échanges,	 d'amitié,	 de
consolation,	d'écoute...	Alléluia,	merci	Seigneur	!	»

Communauté	Sainte	Claire	de	Nice

Dimanche	 22	Mai,	 c’est	 au	 tour	 de	 la	 communauté	 Sainte	 Claire	 de
Nice	 de	 vivre	 son	 temps	 d’élection.	 Temps	 de	 relecture	 et	 de
discernement.	Temps	de	projet	et	de	confiance.
Frédérique	prend	la	suite	de	Jean-Léo	qui	assume	une	transition.	Belle
mission	à	toi	!



Communauté	Le	Cairn

Du	27	au	29	mai,	la	communauté	«	Le	Cairn	»	a	pu	se	retrouver	à	St
Pierre	 de	Chartreuse,	 dans	 l’Isère.	Un	 soulagement	 pour	 Jean-Pierre,
coordinateur	«	Ouf	au	bout	de	2	ans	un	projet	se	concrétise	!	Et	c’était
super	bien	!	 Il	y	a	eu	une	messe	et	un	 jeu	de	 l’oie	qui	ont	permis	 la
participation	de	 tous.	Emmanuel,	VCP,	a	pu	nous	 rendre	visite.	Nous
étions	une	trentaine.	»

Communauté	Joie	et	Partage

Du	10	au	12	 Juin	aura	 lieu	 le	week-end	de	 la	 communauté	«	 Joie	et
Partage	 »	 en	 Avignon.	 Ils	 seront	 accueillis	 au	 Monastère	 de	 la
Visitation,	à	Tarascon.
Fidèle	 chaque	 année	 à	 organiser	 quelques	 jours	 avec	 nuitées,	Marie
donne	toute	son	énergie	pour	permettre	à	chacun	de	vivre	ce	temps
davantage	 convivial	 et	 culturel.	 «	 Cette	 année	 nous	 visiteront	 le
musée	 Souleiado,	 découvrir	 la	 fabrication	 des	 tissus	 avec	 ses
spécialités	provençales	»

Rencontre	de	9	communautés	de	l'Isère

Samedi	25	 Juin	aura	 lieu	 la	rencontre	des	9	communautés	de	 l’Isère.
C’est	la	fête	de	lumière	reportée	qui	va	permettre	de	se	retrouver	en
extérieur,	 à	 Colombier-Saugnieu.	 Si	 ce	 lieu	 permet	 de	 retrouver
l’ancien	 aumônier	 de	 communauté	 de	 Grenoble,	 c’est	 surtout	 une
belle	occasion	de	vivre	une	journée	de	rencontre	et	de	prière.	Ce	sera
aussi	l’occasion	de	fêter	les	communautés	qui	n’ont	plus	la	possibilité
de	continuer	et	auquel	nous	dirons	au	revoir.

«	Décidé	 l’arrêt	d’une	communauté	est	difficile	à	accepter	et	à	vivre
mais	nous	croyons	que	notre	offrande	sera	graine	d’espérance…	Une
belle	espérance	est	déjà	la	présence	de	la	communauté	«	Chemin	de
joie	»	qui	sera	reconnue	à	l’automne	!

Un	week-end	provincial	sous	le	regard	de

Marie.



	

Le	 téléphone	sonne,	c’est	Michel	qui	me	sollicite	pour	 rencontrer	 les
communautés	de	la	province	Rhône	Azur	afin	de	répéter	le	spectacle
de	Lourdes.	Où	aller	 ?	 Je	 réfléchis	 rapidement…	Pour	 rassembler	 les
communautés	 de	 Nice,	 d’Avignon,	 de	 Grenoble	 et	 même	 du	 nord
Isère,	je	ne	vois	que	ND	du	Laus,	central	géographiquement	bien	que
distant	pour	chacun.	Nous	tournons	les	pages	de	notre	agenda,	nous
nous	accordons	pour	le	week-end	des	12	et	13	mars	2022.
Les	semaines	passent…	je	sollicite	 les	communautés,	chacun	répond
selon	 ses	possibilités	d’organisation	de	 trajet,	 de	nuit	 ailleurs	que	 la
maison…	Près	de	Gap,	en	Hautes-Provence,	ce	sanctuaire	Marial	a	une
bonne	capacité	d’accueil,	des	extérieurs,	des	salles,	de	l’accessibilité,
et	surtout	la	Ste	Vierge.	Nous	nous	exécutons	donc	comme	la	Vierge
l’a	dit	à	Benoite	:	«	Allez	au	Laus,	vous	y	trouverez	une	chapelle	d’où
s’exhaleront	de	bonnes	odeurs,	et	là	très	souvent	vous	me	parlerez	».
Samedi	 10h	 les	 premiers	 arrivent.	 Après	 quelques	 heures	 de
voitures…	au	 risque	d’avoir	un	col	enneigé,	 ils	ont	gravi	 les	derniers
km	 pour	 arriver	 au	 lieu	 béni.	 Un	 petit	 tour	 des	 bâtiments,	 quelques
barques	FL	pour	nous	guider,	puis	c’est	Marie-Laure,	notre	CP	qui	nous
accueille	 de	 son	 bon	 sourire.	 Alors	 nous	 remettons	 notre	 badge,
précieux	aide-mémoire	puis	nous	nous	dirigeons	vers	 la	basilique	au
clocher	élancé.	La	messe	est	célébrée	chaque	 jour	à	11H15	par	 l’un
des	 chapelains	du	 lieu,	 et	 chantée	par	 les	 sœurs	de	Montmartre.	 La
chapelle	 se	 remplit	 avec	 les	 pèlerins	 du	 jour,	 nous	 et	 puis	 d’autres
membres	 de	 FL	 qui	 arrivent,	 cherchent	 une	 place…	 des	 coucous
s’échangent	discrètement	!
Michel	a	lui	aussi	eu	quelques	heures	de	route…	Il	nous	fera	voyager
en	mer	toute	l’après-	midi,	au	gré	des	vents	violents	ou	calmes.	Nous
pêcherons	 comme	 Pierre,	 Jacques	 et	 Jean	 sur	 leur	 barque…	 Nous
marcherons	 sur	 la	 mer	 comme	 Jésus…	 Nous	 ferons	 même	 du	 sous
l’eau	!



La	 créativité	et	 les	dons	des	uns	et	 des	autres	nous	permettront	de
bons	 repas,	 bien	 copieux,	 bien	 partagés	 et	 délicieux	 !	 Merci	 les
cuisinières	!
La	mer	ne	nous	lâchera	pas	car	c’est	un	matelot	qui	nous	invitera	pour
la	soirée.	De	son	beau	pull	à	rayure,	nous	le	voyons	naviguer,	heureux
dans	sa	barque,	sur	les	flots.	Nous	l’interpellons	«	Ohé,	ohé	Matelot	!	»
«	 Ohé,	 ohé	 Matelot	 »	 Nous	 comprenons	 qu’	 «	 il	 entreprit	 un	 long
voyage…	sur	la	mer	mé	mé,	Méditérannée	»	«	Ohé,	ohé	!	»	Ah	il	nous
a	entendu…
Nous	 lui	 demandons	 de	 jeter	 l’ancre	 et	 de	 nous	 inviter	 à	 bord,	 il
accepte	 !	 Les	 émotions	 montent…	 joie,	 peur,	 enthousiasme,
inquiétude,	 émerveillement,	 car	 certains	 s’y	 élancent,	 d’autres
hésitent	;	mais	ce	qui	est	sûr	c’est	que	ceux	qui	ont	pris	 leur	maillot
sont	sans	risque	d’y	aller	!	Maintenant	que	l’équipage	est	au	complet
nous	 lui	 demandons	 de	 nous	 aider	 à	 chercher	 le	 trésor	 que	 nous
voulons	 découvrir…	 car	 depuis	 1	 an	 nous	 l’attendons	 !	 C’est	 alors
qu’un	coffre	tellement	joli	est	découverte	par-dessous	le	sable	par	une
enfant.	Elle	a	hésité	à	le	cacher	encore	pour	le	garder	pour	elle	mais
elle	 a	 choisi	 de	 le	 partager…	 nous	 le	 découvrons	 ensemble	 :	 une
multitude	de	talents,	de	rire,	de	joie,	d’amour,	de	danse,	d’espérance,
de	 confiance	 jaillissent	 tel	 un	 feu	 d’artifice	 !	 Notre	 cœur	 est	 alors
tellement	rempli	que	nous	offrons	tout	à	Marie,	qui	comme	une	étoile,
veille	sur	nous.	Bonne	nuit	!
Le	soleil	est	déjà	levé.	Chacun	est	au	petit	déjeuner	selon	son	heure…
Ce	matin	c’est	sœur	Danuta-Maria	qui	nous	parlera.	Elle	est	au	Laus
avec	d’autres	sœurs	de	sa	communauté	pour	l’animation	spirituelle	du
lieu.	 Elle	 aime	 Benoite.	 Cette	 petite	 bergère	 nous	 conduit	 à	 la	 Ste
Vierge,	parce	qu’elle	l’a	vu	pendant	56	ans	!	Sa	simplicité	nous	met	à
l’aise	 et	 nous	 encourage	 à	 confesser	 nos	 péchés.	 Sa	 fidélité	 nous
donne	 la	 foi	 de	 croire	 en	 l’amour	 de	Dieu	 pour	 nous.	 Nous	 irons	 au
cœur	du	sanctuaire	nous	marquer	de	l’huile	guérissante	parce	qu’elle
brûle	pour	Jésus	sous	le	regard	de	Marie.	Notre	cœur	peut	s’épancher
devant	Marie,	nos	sens	peuvent	être	touchés,	la	confiance	est	là.	Puis
la	messe	a	lieu.	
fMerci	Marie.
Merci	Jésus.
Il	est	14h.	Nous	avons	bien	mangé,	bien	bu…	Merci	Jésus	!	La	route	de
retour	 nous	 attend	 avec	 quelques	 gouttes	 d’eau,	 signe	 de
bénédiction	 ?	 Chacun	 s’affaire	 à	 retrouver	 ses	 bagages,	 son
chauffeur…	 Le	 cœur	 à	 la	 fois	 plus	 léger	 et	 à	 la	 fois	 remplis	 nous
partons	gaiement	tel	des	«	messagers	de	la	joie,	Jésus	nous	montre	le
chemin	;	messagers	de	la	paix,	il	fait	de	nous	ses	témoins	;	messagers
de	 l’amour,	 il	nous	guide	chaque	 jour	 ;	messagers	de	 la	 joie,	 l’esprit
vous	accompagnera	»
	
Bon	vent	!
Rendez-vous	à	Lourdes	!
	
Marie

Rayonner
	



Rencontre	avec	Mgr	Fonlupt,	évèque	d’Avignon	(84	Vaucluse)
	
C’est	la	fête	de	la	lumière,	2	février	2022,	je	me	mets	sur	l’ordinateur
et	j’écris	un	petit	mot	à	notre	évêque,	Monseigneur	François	Fonlupt.	Il
a	été	nommé	récemment,	nous	l’avions	accueilli,	nous,	communautés
Foi	et	Lumière,	avec	tout	le	diocèse	à	l’automne.
Je	 désire	 lui	 partager	 notre	 joie	 de	 ce	 jour	 et	 aimerais	 qu’il	 nous
connaisse.	 Dans	 le	 Vaucluse	 une	 première	 communauté	 est	 née	 à
Avignon	dès	le	premier	pèlerinage	de	1971	:	c’est	la	communauté
«	 Joie	 et	 Partage	 »,	 toujours	 présente.	 De	 celle-ci	 est	 née	 la
communauté	«	Sainte	Claire	»	avec	des	jeunes	familles	en	2000.	Puis
il	 y	 a	 eu	 la	 communauté	 «	 Saint	 Roch	 »	 dans	 le	 pays	 Pertuisien	 et
récemment	 une	 communauté	 est	 né	 à	 Vaison-la-Romaine,	 elle
s’appelle	«	Les	amis	de	Notre	Dame	de	Nazareth	».	Entre	temps	il	y	en
a	 eu	 à	 Monteux,	 à	 Apt…	 C’est	 la	 vie	 des	 communautés,	 telle	 une
famille,	ça	né,	ça	meurt	ou	ça	déménage	!
Nous	fêtons	donc	la	fête	de	la	lumière	dans	le	monde	entier	:	chaque
membre	de	communauté	se	retrouvera	devant	une	bougie	à	19h	pour
dire	notre	prière.	«	(…)	Qu’il	fasse	de	nous	dans	ce	monde	de	guerre
et	de	division,	des	instruments	de	paix	et	d’unité	(...)	»
Le	 lendemain	 je	 reçois	 une	 réponse	 bien	 cordiale	 de	 Mgr	 qui	 me
propose	de	prendre	rendez-vous	à	l’évêché	et	qui	m’exprime	son	désir
de	venir	à	notre	rencontre.	Ce	sera	le	mercredi	20	avril	2022.
Je	mobilise	donc	quelques	membres…
Joie,	fraternité,	convivialité
Voilà	ce	qui	peut	traduire	cet	accueil	si	chaleureux	que	notre	évêque	a
su	nous	offrir.
Sa	 simplicité	 fraternelle	 a	 permis	 à	 chacun	 de	 s’exprimer	 sur	 son
parcours	de	vie	 ;	ses	questions	pertinentes	pour	mieux	connaître	Foi
et	 Lumière	 ont	 montré	 son	 attachement	 aux	 personnes	 ayant	 un
handicap	(ou	différentes).
C’est	en	effet	un	petit	groupe	qui	s’est	rendu	à	l’évêché	mercredi	20
avril	2022	:	Laurent	et	Paul	de	«	Joie	et	Partage	»,	Yvan	des	«	Amis	de
Notre	Dame	de	Nazareth	»,	Martine	et	Marie-Laure	de	«	Ste
Claire	».
Très	touché	par	nos	cadeaux	(vin	de	Foi	et	Lumière,	carnet	de	route	et
tract),	il	nous	a	offert	l’image	de	sa	devise	épiscopale.



Louez	 et	 bénissons	 notre	 Seigneur	 pour	 notre	 pasteur	 Monseigneur
François	Fonlupt.	Que	nos	prières	fraternelles	l’accompagnent	dans	la
mission	qui	 lui	est	confiée,	celle	de	 l’Église	du	Vaucluse,	car	nous	 lui
avons	promis	!
	
Martine	et	Marie-Laure

Lettre	d'André

Chers	aumôniers	des	communautés	Foi	et	Lumière,
	
Un	 grand	 merci	 pour	 le	 temps	 précieux	 que	 vous	 donnez	 à	 Foi	 et
lumière.	 L'aumônier	 n'est	 pas	 quelqu'un	 d'extérieur	 qui	 vient	 pour
animer	 le	 temps	 de	 prière,	 pour	montrer	 que	 la	 paroisse	 s'intéresse
aux	 personnes	 handicapées,	 vous	 faites	 pleinement	 partie	 de	 la
communauté	 par	 votre	 présence,	 votre	 parole,	 votre	 écoute,	 votre
regard,	 votre	 compassion,	 vos	 encouragements.	 Votre	 présence	 est
signe	que	l'Eglise,	ce	corps	que	nous	formons	tous,	n'est
vivant	 que	 parce	 que	 tous	 les	 membres	 sont	 différents	 et	 que	 les
membres	les	plus	fragiles	sont	considérés	avec	le	plus	grand	soin.
Comme	vous	 le	savez,	notre	pèlerinage	à	Lourdes,	pour	fêter	nos	50
ans,	approche	à	grand	pas.	Voici	le	moment	des	inscriptions.	Certains
d'entre	 vous	 êtes	 déjà	 inscrits	 et	 attendent	 ce	 moment	 avec	 joie.



Certains	hésitent	parce	que	nos	agendas	de	prêtres,	de	diacres	et	de
laïcs	en	responsabilité	sont	très	chargés.	Ce	qui	est	vrai	!	Malgré	tout,
nous	vous	encourageons	tous,	à	vous	inscrire.	Quand	l'aumônier	n'est
pas	 présent	 il	 manque	 quelqu'un	 pour	 faire	 vraiment	 communauté,
pour	 apporter	 la	 bénédiction	 de	 Dieu	 sur	 chacun	 des	 membres.	 Ce
«	 trésor	 à	 partager	 »,	 thème	 de	 notre	 pèlerinage,	 est	 un	 temps
privilégié,	auquel	vous	êtes	vraiment	conviés,	pour	venir	rendre	grâce
à	 Lourdes	 pour	 ce	 que	 le	 Seigneur	 nous	 a	 donné	 depuis	 1971	 et
rendre	grâce	pour	 ce	que	Foi	 et	 Lumière	a	apporté	à	 l’Eglise.	Ces	4
jours	seront	pour	nous	tous	un	temps	de	ressourcement,	un	temps	de
grâce	pour	notre	ministère	et	pour	toutes	nos	missions,	un	temps	pour
confier	à	nouveau	Foi	et	Lumière	à	la	Vierge	Marie.	Il	sera	un	temps	où
l'esprit-saint	 va,	 par	 son	 souffle,	 nous	 vivifier	 pour	 de	 nombreuses
années	encore,	si	telle	est	la	volonté	de	Dieu.	
«	Nous	ne	rentrerons	pas	chez	nous	comme	avant	!	»	
Les	 temps	 sont	 lourds,	 la	 vie	 des	 personnes	 ayant	 un	 handicap	 est
menacée,	 l’église	 est	 malmenée…	 Ces	 4	 jours	 seront	 l'occasion	 de
déposer	 à	 la	 grotte	 nos	 fardeaux.	 Nous	 avons	 besoin	 de	 prier	 avec
Marie,	 de	 demander	 l'intercession	 de	 Ste	 Bernadette	 pour	 vivre	 et
annoncer	l'évangile,	pour	rester	debout	et	croire	que	tout	homme	est
une	histoire	sacrée.
Soyons	 nombreux	 comme	 aumôniers	 de	 Foi	 et	 Lumière	 à	 venir	 à
Lourdes	et	à	inviter	largement	pour	proclamer	que	Foi	et	Lumière	est
un	 lieu	 privilégié	 pour	 rencontrer	 le	 Christ.	 Tout	 se	 vit	 dans	 la
rencontre,	 dans	 la	 simplicité,	 et	 c'est	 bien	 reposant	 !	 J'ose	 dire	 que
c'est	un	chemin	vers	la	sainteté	car	ce	qui	compte	ce	n'est	pas	ce	que
nous	faisons	mais	ce	que	nous	sommes.
	
																					Les	personnes	handicapées	«	dilatent	notre	cœur	»	
																																			et	nous	ouvrent	à	l’autre	et	à	Dieu.
	
«	 Partageons	 notre	 trésor	 »	 pour	 donner	 envie	 aux	 prêtres	 et	 aux
diacres	 d'accompagner	 des	 communautés	 Foi	 et	 Lumière.	 Osons
bousculer,	 les	 uns	 et	 les	 autres	 pour	 nous	 retrouver	 nombreux	 à
Lourdes.	 Une	 Bonne	 Nouvelle	 se	 partage	 et	 Foi	 et	 Lumière	 est	 une
bonne	nouvelle	pour	toute	l’Eglise.
	
Je	vous	donne	à	tous	rendez-vous	à	Lourdes	du	27	au	31	octobre.
	
En	union	de	prière	dans	cette	belle	mission	comme	aumônier	de	Foi	et
lumière.
	
André	Haurine,
Diacre,



aumônier	national	de	Foi	et	lumière.
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Info	pélé	du	Jubilé

Les	inscriptions	sont	ouvertes	!	Adressez	vous	à	votre	responsable	de
communauté	ou	contactez	en	une	via	le	site	foietlumiere.fr

Nous	avons	besoin	d'aide	!	
Vous	pouvez	donner	de	façon	sécurisée	sur	le	site	foietlumiere.fr,	avec

possibilité	de	recevoir	un	reçu	fiscal.
Les	dons	"flêchés"	sont	bien	sûr	possible,	cela	signifie	que	vous	pouvez
indiquer	la	raison	de	votre	don.	Il	suffit	d’utiliser	le	menu	déroulant

donnant	la	liste	des	provinces
et	de	rédiger	un	commentaire	libre	pour	préciser	la	communauté.

C’est	grâce	à	chaque	petite	graine	et	à	la	mobilisation	de
chacun	que	nous	pourrons	tous	nous	rassembler	!

Pour	faire	un	don,	cliquer	ici	!

Foi	et	Lumière	France
90	avenue	de	Suffren,	75015,	Paris

This	email	was	sent	to	{{contact.EMAIL}}
You've	received	this	email	because	you've	subscribed	to	our	newsletter.

Se	désinscrire




